



若竹のごとく子どもたちがまっすぐに伸びてほしいという願いを込めています。

5月が終わりました！

あっという間に2か月が終わりました。5月は、ゴールデンウィークもあり休みが続きましたが、子どもたちは大きな事故等もなく過ごせたことが何よりでした。

さて、正門のところに私（校長）が立って、安全指導とあいさつをしています。「進んであいさつをする」子どもたちが増えてきたように感じます。嬉しいです。さらに進んであいさつが向上するよう声かけをしています。登校班などで登校する際の1列登校についても、命を守るための行動として声かけも行っています。家庭でも、「進んであいさつ」と「安全に1列登校」について、話をしていただけるとありがたいです。

ボランティアの方々による読み聞かせと紙芝居

5月14日（火）から、地域の方々による読み聞かせと紙芝居が始まりました。読み聞かせは、「ひよこの会」。紙芝居は、「まねきねこ」の方々です。高城小学校の子どもたちのために、来校していただいて、本当にありがたいと思っています。写真は、その様子です。



約1か月に1回程度、各学級を順次回って実施していただきます。子どもたちは、語りに聞き入っていました。本校の情操教育や読解力、生活習慣の定着にも寄与していただいております。

不審者侵入避難訓練を実施

5月20日（月）に都城警察署から2名の警察官をお招きし、不審者侵入避難訓練を行いました。警察官の方は、今回の不審者役とアドバイザー（職員と児童）で参加してくださいました。今回は、不審者が事務室側から侵入した想定で対応を行いました。最初は、職員が不審者に声かけをして、教室に入ろうとするのを防ぎました。そして、110番通報と職員・全校児童へ対応の放送を入れました。時間をかせぎ、集まった職員で対応して、さすまた等を使って確保しました。警察官の方から、よりよい対応についてのアドバイスもいただきました。最後に、全校児童が体育館に集まり、校長先生や警察官の方の話を聞き、不審者への対応を学びました。



5月24日には、引き渡し訓練も行います。このように、学校では、児童の命を守るための取組を行っています。

相談員の紹介

高城小学校のセクシャル・ハラスメント相談員、パワー・ハラスメント相談員です。気になること等ありましたらご相談ください。

職 等	氏 名	備 考	職 等	氏 名	備 考
校 長	奈 須 利 博		養護教諭	今 村 麻 希	
教 頭	坊 蘭 泰 信		保 護 者	上 村 リ エ	PTA会長
事務主幹	村 橋 誠		保 護 者	隈 元 宏 紀	PTA副会長
教 諭	高 梨 望	教務主任	※保護者の方の敬称も省略して掲載しています。		

※ 学校行事や学校生活の様子等は、ホームページにも掲載していますのでぜひご覧ください。